

L'Eclairer du Gâtinais, 22 novembre 2017

Les élus n'ont pas plongé à Courtenay...

## La piscine inaugurée

Les élus et parlementaires ont découvert les nouvelles installations de la piscine de Courtenay samedi au matin, sous un épais brouillard qui n'engageait pas à têter la température de l'eau !

Les élus ont fait le tour des installations, découvrant les nouveautés intégrées à la structure, guidés par Erwan Le Brun, chef de bassin de la piscine.

Les plus originales sont évidemment le pentaglisse et le splash-pad (jeux d'eau) que les enfants et les adultes ont essayé avec une grande joie cet été.

On en a gardé l'âme mais les améliorations sont bel et bien là

Les rénovations ont, comme prévu, préservé l'aspect extérieur du bâtiment principal et son entrée typique des années cinquante, lesquels lui donnent son charme.

Les vestiaires et sanitaires ont été entièrement refaits, avec des douches plus spacieuses ; et, désor-



La piscine a été officiellement et... fraîchement inaugurée, sous le brouillard !

mais, ce sont des casiers pourvus d'une clé qui sont à disposition du public.

Les bassins ont été recouverts de plaques d'inox, mais ils ont également été dotés d'une nouvelle hydraulique (circulation de l'eau) propre à assurer une meilleure qualité de l'eau. Bien que le circuit soit enfoui, le public pourra s'apercevoir du

changement intervenu avec la disparition des écumeurs de surface au profit d'un débordement latéral permanent, et la mise à niveau de l'eau et des plages.

« Malgré un été capricieux, la fréquentation a été plus que satisfaisante », se réjouissait Lionel De Rafélys, président de la 3CBO.

**SUR LA PHOTO.** S'étaient déplacés le président de la Région Centre-Val de Loire, François Bonneau, les sénateurs Hugues Saury et Jean-Pierre Sueur, le député Jean-Pierre Door et les conseillers départementaux Corinne Melzassard et Frédéric Néraud.